

Le 11 mai 1961, la Cécilienne d'Estavannens fête le 50^e anniversaire de sa fondation.

1911. Le dimanche 22 mars à 15h00, où dix-sept membres se réunissent pour poser les bases de la société. Parmi eux figurent les fondateurs suivants : Gustave Robardey, curé, Henri Clerc, instituteur, Jean Caille, Charles Jaquet, Joseph Jaquet, Gratien Caille, Simon Jaquet, Léon Jaquet, Simon Caille et Joseph Sudan, seul membre encore actif lors du cinquantenaire. À cette liste s'ajoutent Émile Jacquet, Joseph Grandjean, Alphonse Jaquet, Arsène Sudan, Placide Pharisa et Polycarpe Caille.

1912. Le 16 mai, en la fête de l'ascension a lieu sur le patronage de Sainte Cécile et de Saint Grégoire, la bénédiction de la bannière de la société brodée au monastère de la Maigrauge. Le parrain en est Monsieur Louis Jaquet, syndic et la marraine mademoiselle Félicité Caille. Le 27 mai, première fête des céciliennes à Fribourg,

1913. Excursion de la société à Genève.

1914. Le 25 mai, fête des Céciliennes à Sales. Au retour, souper chez Mademoiselle Félicité Caille, marraine du drapeau.

1916. Le 22 avril, à la réunion des siciliennes de Bulle, la société exécute fort heureusement le Kyrie de la messe du bienheureux Pierre Canisius. Le 22 juillet, la société rehausse de ces champs la cérémonie de la première messe de Mr l'abbé Amédée Jaquet.

1920. La réunion des siciliennes, qui devait avoir lieu 5 avril, est ajourné à cause de la fièvre aphteuse.

1924. Fête des céciliennes le 21 avril à Montbovon.

1930. en avril, réunion des céciliennes à Lessoc.

1932. Sur proposition de Monsieur Ernest Magnin, l'assemblée réunie le 25 octobre, décide par 13 oui sur 25 votants, de décerner un diplôme d'honneur aux membres qui ont 25 ans d'activité.

1934. Jour de liesse dans la famille de Joseph Caille, le révérend père Bonaventure O.P. célèbre sa première messe solennelle

1937. Monsieur Jean Caille propose de commémorer le 25 anniversaire de la société par une petite fête à laquelle sera invitée la société de musique.

1942. Fête des Céciliennes à Albeuve

1946. Réunion des céciliennes à Neirivue.

1947 Année de deuil pour la société : trois membres fondateurs s'éteignent et Monsieur Henri Clerc, directeur durant 36 ans, prend une retraite bien méritée.

1949 le 6 janvier, première soirée familière des rois qui deviendra une tradition heureuse, un comité d'organisation élargit à 9 membres a mis sur pied la fête des céciliennes, lundi de Pâques 18 avril. Un éclatant succès dû au temps magnifique que Dieu nous a gratifiés, à la présence de Monseigneur Charrière, à celle, très émouvante, de l'abbé Bovet qui n'est plus que l'ombre de lui-même ainsi qu'à celle du village d'Estavannens qui s'est fait depuis coquet que jamais. Les sœurs du Carmel du Pâquier ont refait une toilette à la bannière qui porte allègrement ses trois douzaines de printemps.

1950 Péripole en Savoie et sa capitale Chambéry. Les révérends pères Bonaventure nous a fait l'honneur de son couvent de Saint Alban

1951 Le 25 novembre, Joseph Sudan reçoit la médaille Bene Merenti pour 50 ans de fidélité aux lutrins. Cette cérémonie coïncide avec les noces d'or sacerdotales de Monsieur le curé Tâche

1952 Les bons vieux traditionnels manuels Mathias font place à de tous nos vœux libres du plein chant, édition Solesmes. Fête des céciliennes au Pâquier.

1954. Au retour d'une course aux Haudères, la société s'arrête le 9 mai à Sion où se déroule justement la fête cantonale valaisanne de chant.

1956 Le 21 juillet : première messe du révérend père Bernard Jacquet et le 15 août pour le père, Alexis Hoan, vietnamien en exil, la société chante les louanges de Dieu, le plus grand démissionnaire.

1956 Dans l'amphithéâtre naturel du Dah messe en plein air de la première poya

1957 Décidément, la Savoie est attrayante : course à Chamonix

1959 Fête des céceliennes à Montbovon

1961. Le 11 mai, en la fête de l'Ascension, Simon Jacquet reçoit la médaille Bene Merenti. La Cécilienne fête le cinquantenaire de sa fondation par un banquet qu'elle veut sympathique et elle honore la mémoire de ses membres défunts par une cérémonie au cimetière.

Composition de la société de chant en 1961

Membres d'honneur

- Abbé Paul Pichonaz, rvd curé, président d'honneur
- Abbé Bernardin Kolly
- Abbé Jean Dewarrat
- R.P. Bernard Jaquet
- R.P. Bonaventure Caille
- Joseph Sudan, membre fondateur
- Maurice Jaquet, syndic et député
- Lucien Jaquet
- Félicien Jaquet
- Ernest Magnin
- Jean Andrey, directeur

Membres du comité

Président : François Pharisa Vice-président : Xavier Jaquet

Secrétaire-caissier : Léon Jaquet Membre adjoint : Jean Caille

Bibliothécaire : Charly Caille Porte-drapeau : Paul Pharisa

Membres actifs

Simon Jaquet Maurice Caille Joseph Caille Joseph Jaquet

Félicien Jaquet Eugène Sudan Lucien Magnin Pierre Caille

Louis Jaquet Claude Jaquet Jean Pharisa Albert Jaquet

Ernest Caille François Caille Eugène Jaquet François Jaquet

Aloys Jaquet Jean Sudan Léon Jordan Georges Caille

Béat Pharisa Albert Magnin Edmond Caille Jean-Pierre Pharisa

Emile Pharisa Gilbert Caille Constant Pharisa Conrad Jaquet

Claude Pharisa